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Il giorno 24 maggio 2024 alle ore 16:30 il Gruppo di Assicurazione della Qualità, la Giunta 

e la Tutor delle dottorande e dei dottorandi hanno incontrato il Board of Advisor del Corso 

di Dottorato di Ricerca Interateneo in “Gestione sostenibile del territorio” , in via telematica 

su piattaforma Teams, per discutere i seguenti punti all’OdG: 

 

1. Comunicazioni; 

2. Presentazione dei membri del Board of Advisor e tipologia di impegno richiesto; 

3. Presentazione del Dottorato in GST; 

4. Dibattito e feedback da parte dei membri del BoA; 

5. Conclusioni. 

 
Sono presenti alla riunione: 

 
Ruolo Nominativi 

Coordinatore del dottorato in GST GENTILE Francesco  

Giunta 

DE LUCIA Barbara  

ROMA Rocco  

ELIA Gaetano  

SPASIANO Danilo  

Gruppo Assicurazione Qualità 

(GAQ) 

ACCIANI Claudio  

CAPOLUPO Alessandra  

GARGANO Maria Letizia  

GRASSINI Laura  

FIORE Annunziata  

Tutor dottorande/i MALCANGIO Daniela 

Board of Advisor (BoA) 

BARBIERI Vincenzo  

DACCACHE Andre  

GORGOGLIONE Angela  

RACE Marco  

SCORRANO Serena  

MOTTA ZANIN Giulia 

 

 

Il Coordinatore del Dottorato in GST, Prof. Gentile, apre la riunione alle ore 16:30, salutando 

e ringraziando tutti i presenti. Il Coordinatore, dopo aver illustrato le motivazioni alla base 

della scelta dei vari membri del Board of Advisor (BoA), proposti dalla Giunta e dal Gruppo 

Assicurazione Qualità (GAQ) e approvati all’unanimità dal Collegio dei docenti, invita i 

componenti del BoA a presentarsi e a mettere in evidenza le proprie competenze. 

Il Coordinatore quindi riprende la parola e sottolinea che l’impegno richiesto ai membri del 

BoA consiste orientativamente in due incontri all’anno: uno in questo periodo, in 

concomitanza con la definizione della proposta del nuovo ciclo del dottorato, e un altro a 
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settembre/ottobre, in occasione della redazione del Rapporto annuale in capo al GAQ. Il 

Coordinatore evidenzia, comunque, la possibilità che vi possano essere ulteriori incontri 

individuati sulla base di specifiche esigenze. 

Il Coordinatore evidenzia la rilevanza del Dottorato in GST, unico nel suo genere in quanto 

nato dall’integrazione delle competenze del mondo naturale e agroforestale con quelle del 

mondo ingegneristico. Successivamente, lascia la parola alla prof.ssa Gargano, membro del 

GAQ, che presenta, con supporto Power Point, gli obiettivi, le tematiche e l’organizzazione 

del dottorato in GST. 

 

Al termine della presentazione della prof.ssa Gargano, i membri del BoA esprimono le 

proprie opinioni: 

 La Dott.ssa SCORRANO (Rappresentante degli Enti pubblici) si dichiara 

estremamente soddisfatta della formazione sistemica proposta dal Dottorato in GST, in 

quanto questa permetterà di formare profili specialistici con le competenze attualmente 

richieste ai membri della PA in Europa. Sottolinea la possibilità di introdurre dei 

percorsi formativi per i dottorandi che possano agevolare il loro inserimento negli enti 

pubblici; 

 Il Dott. BARBIERI (Rappresentante del mondo aziendale) e il prof. RACE 

(Rappresentante del mondo accademico italiano) al fine di rendere ancora più coerenti i 

profili di uscita, propongono di introdurre ulteriori attività formative riguardanti la 

gestione aziendale e il project management, indirizzate alla formazione dei dottorandi 

anche dal punto di vista manageriale, con competenze richieste sia nel mondo 

aziendale che in quello degli enti pubblici; 

 La Dott.ssa MOTTA ZANIN (Membro Direzione Nazionale ADI - Associazione 

Dottorandi e Dottori di ricerca in Italia) sottolinea che meno del 10% dei dottorandi 

rimane nel mondo accademico e pertanto è opportuno introdurre proposte per 

l’acquisizione delle cosiddette “soft skills”; 

 I Proff. DACCACHE e GORGOGLIONE (Rappresentanti del mondo accademico 

estero) si complimentano con le tematiche del dottorato, in linea con le richieste dei 

profili esteri, e apprezzano l'ambizioso obiettivo di formare un profilo totalmente 

assente nel panorama italiano, ma molto diffuso all’estero, quale l’Agricultural 

Engineer e il Biosystem Engineer. 

 

Non essendoci altre voci in discussione, il Coordinatore ringrazia tutti i presenti per i loro contributi 

e chiude la riunione alle ore 18.00.  

Il presente Verbale è letto, approvato e sottoscritto seduta stante. 
 
 

       La Segretaria Il Coordinatore 

(dott.ssa. Alessandra Capolupo)   (prof. Francesco Gentile) 


